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令和４年度第１回川口市廃棄物処理施設設置等調整委員会議事録 

 

令和４年度第１回川口市廃棄物処理施設設置等調整委員会 

１ 開 会 

２ 議 題 

議題（１）委員長の選任について 

① 委員長の選任 

  事務局から、資料に基づき説明。 

委員の互選により、岩谷委員が委員長に選任された。 

選任後、岩谷委員長が委員長就任の挨拶を行った。 

② 委員長職務代理の指名 

  事務局から、資料に基づき説明。 

  岩谷委員長が小野委員を委員長の職務を代理する委員に指名した。 

③ 議事録署名人の指名 

 岩谷委員長が藤波委員を議事録署名人に指名した。 

議題（２）川口市廃棄物処理施設の設置等の手続に関する条例の運用状況について（報告） 

事務局が、資料に基づき説明した。 

委 員 

ｐＨ２．０以下の廃酸やｐＨ１２．５以上の廃アルカリは特別管理

産業廃棄物となるが、中和施設において、産業廃棄物と特別管理産業

廃棄物の両方を取り扱うことができるのか。 

事務局 

本事業者は既に産業廃棄物処分業及び特別管理産業廃棄物処分業

の許可を有しており、両廃棄物の取扱いが可能である。本案件は、当

該処理施設の処理能力を増大させる計画である。 

委 員 
産業廃棄物と特別管理産業廃棄物は同じ保管施設で保管するのか、

それとも分けて保管するのか。 

事務局 それぞれ分けて別のタンクで保管している。 

委 員 
酸とアルカリは中和させることにより臭気が発生する。その点は周

辺住民も理解しているのか。 



 - 2 -

事務局 
生活環境影響調査において臭気の測定を行っており、その結果につ

いて住民説明会等で説明を行っている。 

委員長 

廃棄物処理施設の設置のような性質の案件で、紛争にならないよう

にするためには、事務局からも丁寧な説明をしたうえで手続を進める

ように願いたい。 

事務局 承知した。 

委 員 
既存施設の変更ということだが、これまでに周辺住民から苦情が出

たことはあるか。 

事務局 特段把握していない。 

委 員 中和施設について、臭気対策はできているのか。 

事務局 
施設の処理能力に見合った性能の脱臭装置（スクラバー）を設置し

ており、臭気対策はなされているものと認識している。 

議題（３）その他 

事務局 事務局から特にありません。 

委員長 今後、何かありましたら、ご協力をお願いします。 

 
 


